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Gemeinde Selmsdorf 
Der Bürgermeister
über Amt Schönberger Land
Ausschuss für Jugend, Schule und Bildung

Niederschrift
Sitzung des Ausschusses für Jugend, Schule und Bildung

Sitzungstermin: Donnerstag, 22.02.2018
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr
Sitzungsende: 21:12 Uhr
Ort, Raum: in den Fraktionsräumen, Lübecker Str. 35

Anwesend
Mitglieder
Herr Ulrich Gühlcke  
Herr Christoph Gutschke  
Frau Gabriela Streckert  
Frau Anett Kofeldt  
Herr Willi Mühlenberg  
Herr Christian Teggatz  
Weiterhin anwesend
Frau Caspari  
Herr Lobik  
Herr Bürgermeister Kreft  

Tagesordnung:
Öffentlicher Teil
Beginn: 19:30
Ende: 21:06
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 

Anwesenheit sowie Beschlussfähigkeit
2 Einwohnerfragestunde
3 Änderungsanträge zur Tagesordnung
4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 12.10.2017
5 Vorstellung des Schulhofprojekts BE: Frau Caspari (Schulförderverein)
6 Bericht des Bürgermeisters über das Treffen mit Schulleitung und Lehrern zum 

Thema "Digitalisierung der Grundschule Selmsdorf mit Regionalteil"
7 Vorstellung des Projektes "Bienenfreundliches Selmsdorf" (Schulprojekt und AG)
8 Sachstand zum Brandschutz Schule
9 Aufnahme von Gesprächen mit der Serviceagentur "Ganztägig lernen" 

Mecklenburg-Vorpommern - Antrag der BFS Fraktion
10 Sonstiges

Protokoll:
Öffentlicher Teil

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung, der Anwesenheit sowie Beschlussfähigkeit

Herr Gühlcke eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung, die 
Anwesenheit sowie die Beschlussfähigkeit fest.
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zu 2 Einwohnerfragestunde

Entfällt.

zu 3 Änderungsanträge zur Tagesordnung

Herr Gühlcke bittet, den Tagesordnungspunkt 7 von der Tagesordnung zu nehmen.

Beschluss:
Der Ausschuss für Jugend, Schule und Bildung billigt die geänderte Tagesordnung.
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen

zu 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 12.10.2017

Beschluss:
Der Ausschuss für Jugend, Schule und Bildung genehmigt die Sitzungsniederschrift vom 
12.10.2017.
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen

zu 5 Vorstellung des Schulhofprojekts BE: Frau Caspari 
(Schulförderverein)

Frau Caspari, Lehrerin an der Grundschule Selmsdorf, stellt das Schulhofprojekt vor und 
berichtet, dass es einen Sponsorenlauf geben wird. Die Mittel aus dem Lauf sollen der 
Schulhofgestaltung zugutekommen.
Die Idee, dass die „Projektgruppe Schulhofgestaltung“, zusammengesetzt aus 
Bürgermeister, Vorsitzenden des Ausschusses, dem 1. stellv. Vorsitzenden des 
Ausschusses, Mitgliedern der Schulkonferenz, Lehrerschaft, Mitgliedern des 
Schulfördervereins und Schülerinnen und Schülern, stößt auf sehr positive Resonanz.
Frau Caspari berichtet, dass beim Schulfest die ersten Ideen für den neuen Schulhof, erstellt 
durch Schülerinnen und Schüler, vorgestellt werden sollen. Sie merkt außerdem an, dass sie 
sich einen Schulhof in Berlin, der neu gestaltet wurde, ansehen möchte.
Hierzu sprechen im weiteren Verlauf Frau Streckert, Herr Teggatz, Frau Kofeldt und Herr 
Gühlcke.
Herr Gühlcke bittet um Abstimmung, ob die Arbeit der Projektgruppe – wie besprochen – 
aufgenommen werden kann.
Die Ausschussmitglieder stimmen dem Vorgehen zu.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen

zu 6 Bericht des Bürgermeisters über das Treffen mit Schulleitung und 
Lehrern zum Thema "Digitalisierung der Grundschule Selmsdorf mit 
Regionalteil"

Herr Bürgermeister Kreft berichtet von der Lehrerkonferenz, in der u. a. die Themen 
„Anschaffung von weiteren interaktiven Boards“ sowie Neuanschaffung von PC für das 
Computerkabinett beraten wurden.
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Im Anschluss an den Bericht des Bürgermeisters beraten die Ausschussmitglieder die 
angesprochenen Themen und stimmen wie folgt darüber ab:

Beschluss:
Der Ausschuss für Jugend, Schule und Bildung empfiehlt, die Anschaffung von Whiteboards 
für sämtliche Klassen im Rahmen eines Leasingmodells im Haushalt zu berücksichtigen.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen

Beschluss:
Der Ausschuss für Jugend, Schule und Bildung empfiehlt, in 2018 keine Anschaffungen für 
das Computerkabinett vorzunehmen und bittet die Schule um Mitteilung, inwieweit 
Notebooks in der Digitalisierung der Schule eingesetzt werden können. Der 
Ausschussvorsitzende nimmt dazu Gespräche mit der Schulleitung auf.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen

zu 7 Vorstellung des Projektes "Bienenfreundliches Selmsdorf" 
(Schulprojekt und AG)

Herr Lobik stellt das Projekt „Bienenfreundliches Selmsdorf“ vor. Es soll hierzu eine 
Projektwoche in der Schule stattfinden.
Der Ausschuss unterstützt das Projekt.
Frau Streckert wünscht sich Möglichkeiten, dass auch Erwachsene sich, z. B. im Rahmen 
einer Informationsveranstaltung, informieren können.
Herr Lobik nimmt die Anregung auf und kümmert sich um Referenten für eine Veranstaltung.
Daneben schlägt Herr Lobik vor, Flyer zu entwickeln und das Projekt auf dem Schulfest 
vorzustellen.
Herr Gühlcke regt an, das Projekt auch auf eine feste Arbeitsgemeinschaft in der Schule 
einzurichten.
Herr Lobik hatte dies in dem Arbeitspapier bereits angeführt. Hierbei soll es nicht nur um die 
Wichtigkeit von Bienen gehen, sondern insgesamt die Kinder an das Thema Nachhaltigkeit 
heranzuführen.
Herr Bürgermeister Kreft regt an, dass Herr Lobik Kontakt mit dem AG-Leiter Herrn Göring 
wegen einer Zusammenarbeit aufnimmt.

zu 8 Sachstand zum Brandschutz Schule

Es liegt kein Bericht vor.
Herr Stoeter berichtet aus dem letzten Bau- und Umweltausschuss zu diesem Thema.

zu 9 Aufnahme von Gesprächen mit der Serviceagentur "Ganztägig lernen" 
Mecklenburg-Vorpommern - Antrag der BFS Fraktion

Herr Gutschke schlägt vor, eine Arbeitsgruppe mit der Zusammensetzung aus Frau Voß 
(Schulleitung), Frau Thiele (stellv. Schulleitung), Herrn Kriegbaum (Vorsitzender der 
Schulkonferenz), Bürgermeister, 1. stellv. Bürgermeister und Herrn Gühlcke als Vorsitzenden 
des Ausschusses zu bilden.
Herr Gühlcke wirft ein, dass sich die Schulkonferenz gegen die Umwandlung ausgesprochen 
hat.
Herr Gutschke erklärt, dass er Gespräche mit Frau Voß geführt hat und die Lehrerschaft 
hinter der Umwandlungsabsicht steht.
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Daraufhin bittet Herr Gühlcke, über den Antrag von Herrn Gutschke abzustimmen.
Abstimmungsergebnis:
2 Ja-Stimmen
4 Gegenstimmen
- Enthaltung
Damit ist der Antrag abgelehnt.
Herr Gühlcke regt an, dass das Thema erneut in der Schulkonferenz am 22.03.2018 beraten 
wird.

zu 10 Sonstiges

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

________________________ ____________________
gez. Gühlcke Kreft
Vorsitzender Protokollführung


